

## Con la aprobación de 12 proyectos de Alhué, se realizó firma de convenios del Fondo Provincial Comunidad Activa 2024 del Gobierno de Santiago

Se llevó a cabo una esperada ceremonia desde el Teatro Serrano, donde se desarrolló la firma de convenio del Fondo Provincial Comunidad Activa 2024 del Gobierno Regional.

En la jornada estuvo presente el gobernador de Santiago, Claudio Orrego; el Alcalde Roberto Torres Huerta; los concejales Roberto Aravena, Alex Riquelme y Leonel Acevedo; aparte de los consejeros regionales Cristina Soto y Gastón Libuy; y representantes de las organizaciones beneficiadas.

En la cita se dieron a conocer los proyectos beneficiados provenientes de las organizaciones sociales y comunitarias de toda la provincia de Melipilla, en donde la comuna fue

favorecida con 12 proyectos aprobados.

El Alcalde Roberto Torres Huerta destacó y agradeció al Gobierno Regional y al gobernador Orrego por apoyar las iniciativas de nuestra comuna, que supera una inversión de más de \$100 millones, recalcando la labor de los dirigentes sociales, que siempre están pensando en sus organizaciones y en el bienestar de sus vecinos.

Por su parte, el gobernador Orrego, manifestó que este "es el fondo de apoyo a organizaciones sociales más grande de todo el país", y que solo para la Provincia de Melipilla se asignaron alrededor de \$1.200 millones. "La mayoría de los proyectos, 57, son de seguridad. Eso da cuenta de que hoy en



día la ciudadanía está pidiendo también más seguridad y está comprometiéndose a trabajar en este propósito común". Finalmente, señaló que "como Gobierno de Santiago, confirmamos nuestro compromiso con el mundo

rural, lo hemos hecho desde el día uno apoyando proyectos emblemáticos e importantes en cada una de las cinco comunas, pero también apoyando a las organizaciones a través de los proyectos y los sueños que ellos tienen".